

En la Heroica Ciudad de Puebla de Zaragoza, siendo las doce horas con cero minutos, del día quince de febrero de dos mil catorce, y reunidos en el Salón San Francisco del Centro de Convenciones Puebla, ubicado en Boulevard 5 de Mayo, número cuatrocientos dos, Centro Histórico de esta Ciudad, habilitado como Recinto Oficial alterno para la celebración de la Sesión Pública y Solemne de Toma de Posesión y Protesta de Ley del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, periodo 2014-2018 , ante la presencia del Ciudadano Doctor Rafael Moreno Valle Rosas, Gobernador Constitucional del Estado de Puebla; del Licenciado y Magistrado Roberto Flores Toledano, Presidente del Honorable Tribunal Superior de Justicia en el Estado; del Diputado Víctor Manuel Giorgana Jiménez, Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla.

El **C. Maestro de Ceremonias**: Señoras y Señores sean todas y todos bienvenidos.

PUNTO UNO

El **C. Doctor José Antonio Gali Fayad**: muy buenas tardes Señoras y Señores Regidores, Síndico Municipal, y distinguidos invitados todos los que nos acompañan para el desarrollo de esta Sesión, solicito al Síndico Municipal electo Héctor Sánchez Sánchez proceda a realizar el pase de lista.

PUNTO DOS

El **C. Síndico Municipal**: con gusto Presidente:

- C. SILVIA ALEJANDRA ARGUELLO DE JULIÁN
- C. MARÍA DE LOS ÁNGELES RONQUILLO BLANCO
- C. JUAN CARLOS ESPINA VON ROEHRICH
- C. GABRIEL OSWALDO JIMÉNEZ LÓPEZ
- C. GABRIELA VIVEROS GONZÁLEZ
- C. GABRIEL GUSTAVO ESPINOSA VÁZQUEZ
- C. CARLOS FRANCISCO COBOS MARÍN
- C. ÁNGEL FRANCISCO JAVIER TRAUWITZ ECHEGUREN

- C. FRANCISCO XABIER ALBIZURI MORETT
- C. MYRIAM DE LOURDES ARABIAN
COUTTOLENC
- C. MARCOS CASTRO MARTÍNEZ
- C. ADÁN DOMÍNGUEZ SÁNCHEZ
- C. MARÍA DE GUADALUPE ARRUBARRENA
GARCÍA
- C. MIGUEL MÉNDEZ GUTIÉRREZ
- C. FÉLIX HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ
- C. NADIA NAVARRO ACEVEDO
- C. MARÍA ESTER GÁMEZ RODRÍGUEZ
- C. KARINA ROMERO ALCALÁ
- C. IVÁN GALINDO CASTILLEJOS
- C. JUAN PABLO KURI CARBALLO
- C. MARÍA JUANA GABRIELA BÁEZ ALARCÓN
- C. MARÍA DEL ROSARIO SÁNCHEZ HERNÁNDEZ
- C. ZEFERINO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ

Se encuentran la totalidad de los miembros señor Presidente.

PUNTO TRES

El **C. Presidente Municipal** indica: Muchas gracias, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 12 de la Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales, 49 fracción segunda y 56 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, ruego a los presentes sean tan amables de ponerse de pie, para rendir honores a nuestro lábaro patrio.

HONORES AL LÁBARO PATRIO

PUNTO CUATRO

El **C. Maestro de Ceremonias**: Solicitamos con el debido respeto a todos los presentes, mantenerse de pie para que el Ciudadano Síndico Municipal, tome protesta al Ciudadano Presidente Municipal Constitucional de Puebla, Doctor José Antonio Gali Fayad, para el periodo constitucional 2014 – 2018.

El **C. Síndico Municipal**: DOCTOR JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD

“PROTESTA USTED GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL Y TODOS LOS ORDENAMIENTOS QUE DE ELLA EMANAN Y ADEMÁS CUMPLIR Y DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL MANDATO DE PRESIDENTE CONSTITUCIONAL MUNICIPAL QUE EL MUNICIPIO Y SUS HABITANTES LE HAN CONFERIDO”

El C. Presidente Municipal: ¡SI PROTESTO!

El C. Síndico Municipal: SI ASÍ FUERE QUE LA CIUDADANÍA SE LO RECONOZCA Y SI NO QUE EL PUEBLO SE LO DEMANDE.

PUNTO CINCO

El C. Maestro de Ceremonias: Asimismo, el ciudadano Presidente Municipal de Puebla Doctor José Antonio Gali Fayad tomará Protesta a las Ciudadanas y Ciudadanos Regidores y Síndico Municipal del Honorable Ayuntamiento de Puebla, para el periodo Constitucional 2014 – 2018.

El C. Presidente Municipal: SEÑORAS, SEÑORES REGIDORES Y SÍNDICO MUNICIPAL.

“PROTESTAN CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL Y DEMÁS CUERPOS NORMATIVOS QUE RIGEN EL ACTUAR DE LOS AYUNTAMIENTOS, Y CUMPLIR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE SÍNDICO MUNICIPAL, Y REGIDORES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, PARA EL PERÍODO 2014 – 2018, QUE LOS CIUDADANOS MEDIANTE SU VOTO LES HAN CONFERIDO, MIRANDO CON TODO POR EL BIEN Y LA

PROSPERIDAD DE LA NACIÓN, DEL ESTADO Y DEL MUNICIPIO DE PUEBLA.”

Los **CC. Regidores y Síndico Municipal:** ¡SÍ, PROTESTO!

El **C. Presidente Municipal:** SI NO LO HICIEREN, QUE LA CIUDADANÍA SE LOS DEMANDEN.

PUNTO SEIS

El **C. Maestro de Ceremonia:** Invitamos a todos ustedes a tomar asiento por favor.

El **C. Presidente Municipal:** Por lo que con la asistencia de los 24 Regidores y el Síndico Municipal y una vez que han rendido la Protesta de Ley a que se refiere el artículo 137 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, se declara iniciada la presente Sesión Pública y Solemne y se determina que existe el quórum legal para su desarrollo, en consecuencia y en términos de los artículos 75 de la Ley Orgánica Municipal, 49 fracción I y 59 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla se declara formalmente instalado el Ayuntamiento del Municipio Puebla.

(TOQUE DE CAMPANA)

PUNTO SIETE

El **C. Maestro de Ceremonia:** Damas y Caballeros escuchemos con atención el mensaje que dirige el Presidente Municipal Constitucional, Doctor José Antonio Gali Fayad.

El **C. Presidente Municipal:** procede a dar lectura de su mensaje a la ciudadanía.

HONORABLE CABILDO

DR. RAFAEL MORENO VALLE ROSAS
GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO
DE PUEBLA

**LIC. ROBERTO FLORES TOLEDANO
PRESIDENTE MAGISTRADO DEL TRIBUNAL
SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO**

**LIC. VÍCTOR MANUEL GIORGANA JIMÉNEZ
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN
POLÍTICA DEL HONORABLE CONGRESO DEL
ESTADO**

MUY QUERIDAS Y QUERIDOS POBLANOS:

LLEGO A ESTE ACTO PROTOCOLARIO CON UN ENTUSIASMO DESBORDADO. EXISTE EN MÍ UNA INMENSA FELICIDAD QUE NO PUEDO OCULTAR. EL MOTIVO DE ESTA EMOCIÓN ES MÁS QUE SIGNIFICATIVA. PORQUE OCUPAR EL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL DE PUEBLA ES UN HONOR EXTRAORDINARIO.

EN ESPECIAL PORQUE TENDRÉ LA DISTINCIÓN DE DIRIGIR LA TRANSFORMACIÓN DE PUEBLA A 482 AÑOS DE SU FUNDACIÓN.

HOY INICIAMOS UN NUEVO CICLO DE GOBIERNO AMPARADO EN EL RESPALDO DE LOS CIUDADANOS. ACUDIMOS A UNA GENUINA REPRESENTACIÓN DEL CAMBIO QUE VIVE NUESTRO ESTADO.

ES LA AUTÉNTICA CONTINUIDAD DE LA VALIENTE DECISIÓN QUE HACE TRES AÑOS LOS POBLANOS TOMAMOS PARA TRANSFORMAR A PUEBLA Y CONSTRUIR UN MEJOR FUTURO PARA TODOS.

ASUMO CON GRAN RESPONSABILIDAD ESTA ENORME TAREA, LA CUAL PROMETO CUMPLIR PLENAMENTE.

AGRADEZCO SIN RESERVA ALGUNA A TODOS AQUELLOS QUE HACEN POSIBLE ESTE ACONTECIMIENTO.

GRACIAS AL GOBERNADOR RAFAEL MORENO VALLE ROSAS Y A SU ESPOSA MARTHA ERIKA ALONSO DE MORENO VALLE POR SU PRESENCIA A ESTA SESIÓN SOLEMNE Y POR TODO SU APOYO Y TRABAJO POR PUEBLA.

AGRADEZCO TAMBIÉN LA PRESENCIA DE LOS GOBERNADORES FRANCISCO VEGA Y MANUEL VELASCO, ASÍ COMO A RODRIGO RAMÍREZ HIJO DEL

GOBERNADOR GRACO RAMÍREZ. GRACIAS, GRACIAS GOBERNADOR GRACIAS RODRIGO.

AGRADEZCO TAMBIÉN QUE NOS ACOMPAÑE EN ESTE IMPORTANTE DÍA EL LICENCIADO JUAN CARLOS LASTIRI QUIROZ SUBSECRETARIO DE PLANEACIÓN DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL FEDERAL.

TAMBIÉN AGRADEZCO MUCHO LA PRESENCIA DEL MAESTRO RAFAEL MURRIETA SUBSECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA DE LA SCT FEDERAL Y DE RAÚL SÁNCHEZ KOBASHI SUBSECRETARIO DE CONTROL Y AUDITORÍA DE LA GESTIÓN PÚBLICA.

ME SIENTO HONRADO POR LA PRESENCIA DE GUSTAVO MADERO PRESIDENTE NACIONAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL Y DE JESÚS ZAMBRANO PRESIDENTE NACIONAL DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DE MARÍA ELENA ORANTES LA SECRETARIA DE ACUERDOS DE LA COMISIÓN NACIONAL DE MOVIMIENTO CIUDADANO Y DE SANTIAGO CREEL MIRANDA REPRESENTANTE DEL PAN ANTE EL PACTO MÉXICO. GRACIAS.

AL SENADOR HÉCTOR YUNES LANDA, A MONSEÑOR VÍCTOR SÁNCHEZ ESPINOSA, ARZOBISPO DE PUEBLA Y AL GENERAL EZEQUIEL HERNÁNDEZ COMANDANTE DE LA 25 ZONA MILITAR, MUCHAS GRACIAS.

AGRADEZCO TAMBIÉN LA PRESENCIA DE EXGOBERNADORES Y EXALCALDES, SENADORES DE LA REPÚBLICA, DIPUTADOS FEDERALES Y LOCALES, DELEGADOS DEL GOBIERNO FEDERAL, RECTORES, CÁMARAS EMPRESARIALES, FUNCIONARIOS DEL GABINETE ESTATAL Y MUNICIPAL. MUCHAS GRACIAS A TODOS USTEDES.

GRACIAS A LA PRESENCIA DEL PRESIDENTE SALIENTE EDUARDO RIVERA PÉREZ.

SÉ QUE EN CADA UNO DE LOS POBLANOS EXISTE LA ILUSIÓN DE QUE LAS COSAS EN LA CIUDAD TRANSITEN POR MEJORES CAMINOS.

Y QUE EN CADA HOGAR SE VIVE EL ANHELO DE LOGRAR UN MEJOR PORVENIR PARA SUS FAMILIAS.

ESTÉN TODOS SEGUROS QUE PONDRÉ EL MEJOR DE LOS ESFUERZOS PARA QUE ASÍ SEA.

TENGO UN GRAN AMOR POR PUEBLA Y UNA ENORME GRATITUD A LOS CIUDADANOS QUE ME ELIGIERON PARA GOBERNAR ESTA CIUDAD.

CON LA MIRADA EN ALTO, LES ASEGURO QUE DARÉ LOS MEJORES RESULTADOS.

TRABAJARÉ INCANSABLEMENTE PARA USTEDES. NO, NO DEFRAUDARÉ SU CONFIANZA.

EN MI GOBIERNO NO HABRÁ LUGAR PARA EL DESCANSO PORQUE LA CIUDAD NO LO CONSIENTE.

NO HABRÁ TIEMPO PARA EL SOSIEGO PORQUE LA CIUDAD NECESITA ESTAR LIMPIA, ORDENADA Y SEGURA.

NI HABRÁ QUIETUD PORQUE LAS NECESIDADES SOCIALES DE LA GENTE ASÍ LO EXIGEN.

MI ÚNICO PROPÓSITO ES ENTREGAR RESULTADOS PALPABLES DESDE LOS PRIMEROS DÍAS DE GOBIERNO.

SON 1,703 DÍAS LOS QUE TENEMOS PARA TRANSFORMAR EL ROSTRO DE LA CIUDAD.

NO HAY TIEMPO QUE PERDER.

PARA LLEGAR AL MAÑANA SE NOS HA EMPEZADO A HACER TARDE.

DURANTE LOS MESES DE TRANSICIÓN HEMOS TRABAJADO ORGANIZANDO LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN.

NOS DIMOS A LA TAREA DE ELABORAR PROGRAMAS Y PROYECTOS ESTRATÉGICOS.

REALIZAMOS UNA REINGENIERÍA DE LA ESTRUCTURA ADMINISTRATIVA QUE PONDREMOS A CONSIDERACIÓN DEL CABILDO Y GESTIONAREMOS RECURSOS PARA ATENDER LAS MUCHAS NECESIDADES DE ESTE MUNICIPIO.

REALIZAMOS LOS FOROS CIUDADANOS PARA ELABORAR EL PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO 2014-2018, EL CUAL TENEMOS PRÁCTICAMENTE CONCLUIDO.

UN PLAN DE GOBIERNO CON PROGRAMAS Y METAS QUE SERÁN EVALUADOS A TRAVÉS DE INDICADORES DETERMINADOS POR ORGANISMOS COMO CONEVAL, IMCO Y BANCO MUNDIAL ENTRE OTROS.

APROVECHO LA GRAN OPORTUNIDAD PARA SALUDAR A DON RAFAEL MORENO VALLE, PADRE DE NUESTRO GOBERNADOR. MUCHAS GRACIAS DON RAFAEL.

NUESTRA AGENDA DE GOBIERNO ES SUMAMENTE AMBICIOSA.

CONSTRUIREMOS UNA CIUDAD DE PROGRESO EN LA QUE TODOS LOS HABITANTES TENGAN ACCESO A LOS SERVICIOS PÚBLICOS.

UNA CIUDAD DONDE EXISTA SEGURIDAD PARA NUESTRAS FAMILIAS.

DONDE HAYA MEJORES OPORTUNIDADES PARA ESTUDIAR, TRABAJAR, INVERTIR Y VIVIR MEJOR.

UNA CIUDAD EJEMPLAR QUE SEA, COMO LO FUE EN SU ORIGEN, REFERENCIA DE MÉXICO ANTE EL MUNDO.

YO, COMO USTEDES, ESTOY MUY ORGULLOSO DE NUESTRA CIUDAD, DE SU HISTORIA, DE SU CULTURA, DE SU GENTE.

PERO YO TAMPOCO, AL IGUAL QUE USTEDES, ESTOY CONFORME CON LO QUE HOY ES NUESTRO MUNICIPIO.

HACE LUSTROS QUE LA CAPITAL DE PUEBLA, HERENCIA QUE NOS DEJARON NUESTROS FUNDADORES, DEJÓ DE SER EL LUGAR MÁS IMPORTANTE DEL PAÍS.

AÚN CON LO REALIZADO POR OTRAS ADMINISTRACIONES, ES UN HECHO QUE HOY EL MUNICIPIO VIVE UNA REALIDAD POCO AFORTUNADA QUE NO PODEMOS OCULTAR.

RECIENTES EVALUACIONES DE DISTINTOS ORGANISMOS E INDICADORES OFICIALES, ASÍ LO DEMUESTRAN.

LA CIUDAD ESTÁ ESTANCADA EN VARIOS ASPECTOS DE LA VIDA PÚBLICA Y EN OTROS SUFRE IMPORTANTES RETROCESOS.

ANTE EL AVANCE DE OTRAS CIUDADES, PUEBLA SE SOSTIENE CON DIFICULTAD EN EL CUARTO LUGAR DE IMPORTANCIA NACIONAL.

HAY UN ATRASO EN SU DESARROLLO QUE A TODOS NOS DEBE OCUPAR, LAS ASIGNATURAS SOCIALES LLEVAN MUCHO TIEMPO GUARDADAS EN EL ARCHIVO DE LOS PENDIENTES POR RESOLVER.

LA REALIDAD ES QUE SOMOS EL MUNICIPIO CON MAYOR POBLACIÓN DE POBRES EN EL PAÍS.

LA DESIGUALDAD Y LA MARGINACIÓN SON HECHOS INNEGABLES QUE NO DEBEMOS TOLERAR MÁS.

LA ECONOMÍA LOCAL HA PERDIDO DINAMISMO Y COMPETITIVIDAD FRENTE A OTRAS ZONAS METROPOLITANAS DEL PAÍS.

ESTOY DECIDIDO A CAMBIAR ESTA SITUACIÓN.

ACTUARÉ CON RAPIDEZ PARA REDUCIR LOS REZAGOS HISTÓRICOS QUE POR AÑOS HAN SIDO OLVIDADOS.

DUPLICARÉ ESFUERZOS E IMPULSARÉ ESTRATEGIAS PARA CREAR INNOVADORAS SOLUCIONES A VIEJOS PROBLEMAS.

EL GOBIERNO QUE A PARTIR DE ESTE DÍA ENCABEZO TIENE LA CONVICCIÓN DE GENERAR BIENESTAR SOCIAL.

PERO SOBRE TODO, INCLUIR AL PROGRESO A TODAS LAS PERSONAS, SIN EXCEPCIÓN ALGUNA.

TENGO UN PROYECTO DE GOBIERNO, CON IDENTIDAD PROPIA, CON UNA NARRATIVA QUE DIBUJA CON CLARIDAD A DÓNDE QUEREMOS LLEGAR Y CÓMO Y COMO LO VAMOS A LOGRAR.

PARA ELLO HEMOS CONSTRUIDO UNA AGENDA DE GOBIERNO QUE TIENE COMO OBJETIVO RESOLVER CON EFICACIA LOS PROBLEMAS URGENTES DEL MUNICIPIO.

Y AL MISMO TIEMPO ATENDER LOS PROBLEMAS ESTRUCTURALES QUE REQUIEREN DECISIONES ESTRATÉGICAS.

PARA ELLO, ESTABLECIMOS CINCO GRANDES LÍNEAS DE TRABAJO QUE GUIARÁN NUESTRAS ACCIONES DE GOBIERNO, ESTAS SON:

- BIENESTAR SOCIAL Y SERVICIOS PÚBLICOS.
- ESTABILIDAD ECONÓMICA Y COMPETITIVIDAD.
- DESARROLLO URBANO SUSTENTABLE Y CRECIMIENTO METROPOLITANO.
- PROTECCIÓN Y TRANQUILIDAD PARA TODOS.
- BUEN GOBIERNO, ABIERTO Y CON RESULTADOS.

ESTAS LÍNEAS DE TRABAJO SERÁN LA HOJA DE RUTA CON LA QUE CONSTRUIREMOS UN NUEVO MODELO DE CIUDAD.

CONTIENEN POLÍTICAS PÚBLICAS CUYOS RESULTADOS SERÁN RIGUROSAMENTE EVALUADOS, Y ENTRELAZAN PROGRAMAS QUE HARÁN DE ESTE GOBIERNO UNA INSTITUCIÓN SENSIBLE Y CERCANA A LA GENTE.

EN BIENESTAR SOCIAL Y SERVICIOS PÚBLICOS

NUNCA SERÁ POSIBLE EL PROGRESO, MIENTRAS EXISTA UNA SOCIEDAD FRACTURADA POR LA MARGINACIÓN Y LAS DESIGUALDADES.

CASI LA MITAD DE LOS POBLANOS EN EL MUNICIPIO VIVE EN CONDICIONES DE POBREZA.

LA EXCLUSIÓN SOCIAL Y TERRITORIAL DE LA POBLACIÓN MARGINADA TIENE FRACTURADA A LA SOCIEDAD.

LA FALTA DE INFRAESTRUCTURA BÁSICA Y CERTEZA JURÍDICA ES PREOCUPANTE.

POR ESO ACTUAREMOS DE INMEDIATO PARA TRANSFORMAR ESTA SITUACIÓN.

PARA HACERLO CONTAMOS CON UN DIAGNÓSTICO CERTERO QUE NOS PERMITIRÁ APLICAR POLÍTICAS PÚBLICAS ORIENTADAS A MINAR LAS CAUSAS DE LA DESIGUALDAD Y LA POBREZA.

HEMOS IDENTIFICADO LOS POLÍGONOS PRIORITARIOS DE ATENCIÓN A LA MARGINACIÓN. Y TENEMOS CLARO DÓNDE Y EN QUIÉN INVERTIR PARA GENERAR BIENESTAR SOCIAL Y GARANTIZAR SERVICIOS PÚBLICOS.

INCREMENTAREMOS LA INVERSIÓN PÚBLICA EN OBRAS DE INFRAESTRUCTURA BÁSICA Y ACERCAREMOS LOS PROGRAMAS SOCIALES A TODOS LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO.

EN ESE SENTIDO, NOS COORDINAREMOS CON LOS GOBIERNOS ESTATAL Y FEDERAL PARA TRABAJAR EN OBJETIVOS COMUNES, ENTRE ELLOS LA CRUZADA CONTRA EL HAMBRE Y EL ENORME ESFUERZO QUE ESTÁ HACIENDO EL GOBIERNO ESTATAL PARA DISMINUIR LOS INDICADORES DE POBREZA EN PUEBLA.

EMPEZARÉ POR DAR CUMPLIMIENTO A MIS COMPROMISOS DE CAMPAÑA.

EN AQUELLOS AGITADOS MOMENTOS ME COMPROMETÍ A INICIAR MIS PRIMERAS ACCIONES DE GOBIERNO EN AQUELLAS ZONAS QUE HAN SIDO EXCLUIDAS POR VARIOS AÑOS DE ESTE PROGRESO.

TAMBIÉN ME COMPROMETÍ A QUE IMPULSARÍA EL DESARROLLO MUNICIPAL DE FUERA HACIA DENTRO.

HOY INICIO ACCIONES Y OBRAS QUE DARÁN CUMPLIMIENTO A MI PALABRA EMPEÑADA.

POR TANTO EN UNA PRIMERA ACCIÓN, EN LOS PRIMEROS DÍAS DE MI GOBIERNO, ESTAREMOS ENTREGANDO CON EL CORETT Y CON EL GOBIERNO DEL ESTADO 200 ESCRITURAS.

BUSCANDO DURANTE MI GESTIÓN ENTREGAR DE LA MANO DE AMBAS INSTITUCIONES CASI 11,000 ESCRITURAS A LOS POBLANOS Y CON ESTOS DARLES CERTEZA JURÍDICA SOBRE SU PATRIMONIO Y EL DE SUS FAMILIAS.

CON EL OBJETIVO DE INCLUIR A LAS JUNTAS AUXILIARES, COLONIAS UNIDADES HABITACIONALES CON EL MAYOR EZAGO SOCIAL, EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS REALIZAREMOS DIVERSAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA.

DE MANERA ESPECÍFICA ANUNCIO A USTEDES LAS OBRAS QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS HEMOS DE ARRANCAR:

CONSTRUIREMOS DE LA MANO DE CONAGUA Y DEL GOBIERNO ESTATAL EL COLECTOR PLUVIAL EN LA COLONIA FRANCISCO I. MADERO Y OTRO EN LA CALLE 105 PONIENTE.

AL MISMO TIEMPO CONSTRUIREMOS LA SEGUNDA ETAPA DEL COLECTOR PLUVIAL CHINGUIÑOSO.

A SU VEZ, AMPLIAREMOS LA RED DE DISTRIBUCIÓN Y REGULARIZACIÓN DE AGUA POTABLE EN LAS JUNTAS AUXILIARES COMO SANTA MARÍA XONACATEPEC, SANTO TOMÁS CHAUTLA, SAN ANDRÉS AZUMIATLA, ASÍ COMO EN LA COLONIA LA HACIENDA Y SAN RAMÓN TERCERA SECCIÓN.

TAMBIÉN REALIZAREMOS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA BÁSICA EN LOCALIDADES INDÍGENAS QUE TIENEN PROFUNDAS CARENCIAS.

A TRAVÉS DEL “PROGRAMA VIVIENDA INDÍGENA DIGNA” CONSTRUIREMOS 250 VIVIENDAS PARA ESTOS GRUPOS MARGINADOS.

PARALELO A ELLO COMENZAREMOS LAS GESTIONES PARA LA CONSTRUCCIÓN DE MÁS DE 5,000 TECHOS ASÍ COMO 5,000 RECÁMARAS PARA ATENDER A ESTE SECTOR IMPORTANTE.

CONTINUAREMOS MODERNIZANDO LAS VIALIDADES PRIMARIAS PARA SOLUCIONAR LOS PROBLEMAS DE TRÁNSITO Y HACER MÁS ÁGIL EL TIEMPO DE TRASLADO DE LOS HABITANTES.

ANUNCIO QUE MAÑANA MISMO DE LA MANO DEL GOBERNADOR DEL ESTADO DAREMOS EL BANDERAZO DE INICIO Y CONTINUIDAD DE LAS OBRAS DE CONCRETO HIDRÁULICO DE LA SEGUNDA ETAPA DEL BOULEVARD NORTE Y CONTAMOS CON LOS PROYECTOS PARA BUSCAR SU FINANCIAMIENTO Y REALIZAR LA PAVIMENTACIÓN DEL BOULEVARD MUNICIPIO LIBRE ENTRE BOULEVARD ATLIXCAYOTL Y LA AVENIDA FIDEL VELÁZQUEZ Y EL BOULEVARD XONACA.

DE LA MISMA FORMA BUSCAREMOS PAVIMENTAR EL BOULEVARD VALSEQUILLO DESDE LA AVENIDA 11 SUR HASTA EL PERIFÉRICO.

ADEMÁS REALIZAREMOS OBRAS COMPLEMENTARIAS EN LAS COLONIAS MATEO DEL REGIL, GRANJAS DEL SUR, LOMA LINDA, UNIVERSIDADES, TRES CRUCES, LOMAS DEL MÁRMOL, INFONAVIT LA MARGARITA Y ARBOLEDAS DEL SUR.

REITERO, COMO LO DIJE EN MI CAMPAÑA, QUE PUEBLA SERÁ LA CIUDAD DE LA LUZ, ES POR ESO QUE COMENZARÉ LOS TRÁMITES PARA COLOCAR 10,000 NUEVAS LUMINARIAS EN LAS JUNTAS AUXILIARES, UNIDADES HABITACIONALES, COLONIAS, PARQUES INDUSTRIALES Y ESCUELAS QUE HAGAN MÁS FALTA Y ASÍ DARLE MAS TRANQUILIDAD A NUESTRAS FAMILIAS.

EN MATERIA DE SALUD, CONSTRUIREMOS, O EN SU CASO, SUSTITUIREMOS UNIDADES PRIMARIAS QUE ATIENDEN PADECIMIENTOS QUE NO REQUIEREN HOSPITALIZACIÓN.

CONSTRUIREMOS UN CENTRO DE SALUD EN LA LOCALIDAD DE GUADALUPE HIDALGO.

ADEMÁS CONSTRUIREMOS TRES CENTROS DE SALUD AMPLIADOS EN LA JUNTA AUXILIAR IGNACIO ZARAGOZA, EN SAN FELIPE HUEYOTLIPAN Y EN LA RESURRECCIÓN.

APROVECHO PARA SALUDAR TAMBIÉN A LUIS VILLAREAL, MUCHAS GRACIAS LUIS POR ESTAR CON NOSOTROS, COORDINADOR DE LA FRACCIÓN DEL PAN EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS Y TAMBIÉN A MANUEL VELASCO, QUERIDO GOBERNADOR GRACIAS GOBERNADOR; MUCHAS GRACIAS SANTIAGO CREEL POR ESTAR CON NOSOTROS EL DÍA DE HOY.

REALIZAREMOS TODAS ESTAS OBRAS CON UN ESQUEMA DE 3 PESOS A 1 CON EL GOBIERNO DEL ESTADO, AGRADEZCO AL GOBERNADOR RAFAEL MORENO VALLE, POR SU APOYO A LOS POBLANOS QUE HABITAN EN ESTA CAPITAL.

DE IGUAL FORMA, DE IGUAL MANERA EN INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA, Y EN CUMPLIMIENTO A MIS COMPROMISOS DE CAMPAÑA, REMODELAREMOS SEIS CENTROS ESCOLARES Y UN BASTO GRUPO DE ESCUELAS PARA DIGNIFICAR LOS ESPACIOS DE TRABAJO DE LOS MAESTROS Y EL LUGAR DONDE LOS NIÑOS DE LA CIUDAD ESTUDIAN.

TODAS ESTAS OBRAS EDUCATIVAS Y DE SALUD TENDRÁN UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 177 MILLONES DE PESOS.

EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA ESTE PRIMER AÑO CONSTRUIREMOS LAS UNIDADES DEPORTIVAS DE BALCONES DEL SUR Y LA COLONIA 6 DE JUNIO, Y DAREMOS CONTINUIDAD AL PROGRAMA DE “GIMNASIOS AL AIRE LIBRE”.

TAMBIÉN ANUNCIO QUE A PARTIR DE LOS PRÓXIMOS DÍAS INICIAREMOS UN INTENSO PROGRAMA DE BACHEO, ATENDIENDO DE ESTA FORMA UNO DE LOS PRINCIPALES RECLAMOS DE LA CIUDAD.

Y LES DIGO QUE ESTE PROGRAMA SE TRANSFORMARÁ PARA CONVERTIRSE EN OTRO DE RE-LAMINACIÓN YA QUE NUESTROS ASFALTOS HAN CUMPLIDO SU VIDA ÚTIL Y ES NECESARIO HACER Y TENER DE ESTA CIUDAD LAS VIALIDADES QUE MERECE.

ADEMÁS QUIERO DECIRLES A LOS VECINOS DE LA ZONA DE PUEBLA Y AMOZOC QUE DE LA MANO DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y EL GOBIERNO MUNICIPAL DE AMOZOC RECONSTRUIREMOS EL PUENTE VEHICULAR DE SAN MIGUEL ESPEJO QUE SOLICITARON PARA ATENDER ESTA ZONA.

PRONTO LICITAREMOS LA CONSTRUCCIÓN TAMBIEN DE PUENTES PEATONALES EN LAS ZONAS MÁS CRÍTICAS EN LA CIUDAD.

TAMBIÉN, ANUNCIO QUE ENTREGAREMOS A LOS MÁS NECESITADOS, 7,000 ESTUFAS AHORRADORAS PARA ATENDER OTRO SENTIDO RECLAMO EN ESTE SEGMENTO DE LA POBLACIÓN.

INSTRUYO AL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL A COMENZAR A TRABAJAR DE INMEDIATO EN ESTE PROGRAMA.

COMO LO DIJE DESDE UN PRINCIPIO, LA TRANSFORMACIÓN DE PUEBLA SERÁ DE FUERA HACIA DENTRO, ES POR ELLO QUE DURANTE MI GOBIERNO HAREMOS LAS SIGUIENTES ACCIONES EN LAS JUNTAS AUXILIARES:

EN LA RESURRECCIÓN RE-ENCARPETAREMOS CON CONCRETO HIDRÁULICO EL ACCESO A ESTA JUNTA AUXILIAR, ASÍ COMO LA AMPLIACIÓN DEL PUENTE QUE CRUZA LA CARRETERA A 4 CARRILES.

EN SAN MIGUEL CANOA Y SAN FRANCISCO TOTIMEHUACAN CONSTRUIREMOS LOS CENTROS DE ATENCIÓN MÚLTIPLE Y MEJORAREMOS LAS VÍAS DE ACCESO A ESTAS JUNTAS AUXILIARES, ASÍ COMO EL PARQUE GUADALUPE EN SAN FRANCISCO TOTIMEHUACAN.

EN SANTA MARÍA XONACATEPEC AMPLIAREMOS EL ACCESO PRINCIPAL Y HAREMOS LA CALLE QUE CONECTARÁ CON SAN MIGUEL ESPEJO COMO LO HAN SOLICITADO.

EN LA JUNTA AUXILIAR IGNACIO ZARAGOZA, HAREMOS UN PARQUE RECREATIVO CON CANCHAS DEPORTIVAS, ESTACIÓN DE POLICÍA Y UN CENTRO COMUNITARIO PARA ATENDER A LA POBLACIÓN.

TODAS ESTAS OBRAS Y ACCIONES QUE LLEVAREMOS A CABO ESTE PRIMER AÑO DE GOBIERNO TIENEN COMO OBJETIVO DISMINUIR LOS NIVELES DE POBREZA Y CON ELLO RESPONDER A LAS RECOMENDACIONES DEL CONSEJO NACIONAL DE EVALUACIÓN PARA EL DESARROLLO SOCIAL, CONEVAL.

ESTAS OBRAS TENDRÁN UN COSTO INICIAL DE 2,000 MILLONES DE PESOS, QUE REPRESENTA MÁS DEL 55% DEL PRESUPUESTO MUNICIPAL.

ESTABILIDAD ECONÓMICA Y COMPETITIVIDAD, EL DESARROLLO ECONÓMICO Y LA COMPETITIVIDAD SON TEMAS PRIORITARIOS EN LA AGENDA DE GOBIERNO.

LA CIUDAD DE PUEBLA Y SU ZONA METROPOLITANA POSEEN EL POTENCIAL PARA TENER ÉXITO EN LA ECONOMÍA GLOBAL.

SIN EMBARGO, NO SE HAN APROVECHADO LAS FORTALEZAS PARA HACER DE ELLA UNA DE LAS CIUDADES MÁS COMPETITIVAS DEL PAÍS.

EL RETO ES MEJORAR NUESTRA CAPACIDAD COMPETITIVA Y TRANSFORMAR LOS SISTEMAS PRODUCTIVOS LOCALES.

NUESTRA INTENCIÓN ES GENERAR UN ENTORNO SOCIAL, TECNOLÓGICO E INSTITUCIONAL FAVORABLE QUE ATRAIGA LA INVERSIÓN Y GENERE EMPLEO Y BIENESTAR.

PROMOVEREMOS SINERGIAS ENTRE LOS ACTORES ECONÓMICOS PARA IMPULSAR LA INNOVACIÓN Y EL DESARROLLO EMPRENDEDOR.

DE MANERA INMEDIATA PONDREMOS EN MARCHA DOS PROGRAMAS CONCRETOS, EL PROGRAMA DE “PRIMER EMPLEO” DESTINADO A ATENDER LAS NECESIDADES LABORALES DE LOS JÓVENES POBLANOS. Y EL SEGUNDO, EL PROGRAMA DE “CRÉDITO A LA PALABRA PARA MUJERES” A TRAVÉS DEL ESQUEMA PESO A PESO CON EL GOBIERNO DEL ESTADO, MUCHAS GRACIAS MARTHA ERIKA.

LES COMPARTO QUE EN MESES PASADOS GESTIONAMOS RECURSOS POR 30 MILLONES DE PESOS PARA EL FESTIVAL 5 DE MAYO, MISMOS QUE YA FUERON AUTORIZADOS Y CON ESTOS RECURSOS DARLE MAYOR IMPULSO TURÍSTICO Y CULTURAL A LA CIUDAD.

ADEMÁS GESTIONAMOS 8 MILLONES DE PESOS MÁS PARA MODERNIZAR EL TEATRO DE LA CIUDAD Y CON ESTO DIGNIFICAR ESTE IMPORTANTE INMUEBLE. LES INFORMO A LOS CIUDADANOS Y A TODOS LOS SECTORES ECONÓMICOS QUE REDUCIREMOS CONSIDERABLEMENTE LOS TRÁMITES DE APERTURA DE NEGOCIOS, LICENCIAS DE CONSTRUCCIÓN Y LICENCIAS DE FUNCIONAMIENTO, PARA DARLE MAYOR MOVILIDAD A LA ECONOMÍA LOCAL, DANDO UN PLAZO SUFICIENTE PARA LA ENTREGA DE DOCUMENTOS.

DESARROLLO URBANO SUSTENTABLE Y CRECIMIENTO METROPOLITANO PARA SER COMPETITIVOS, NUESTRA CIUDAD DEBE ESTAR ACOMPAÑADA DE UN CRECIMIENTO URBANO SUSTENTABLE.

HOY DEBEMOS RECONOCER QUE NUESTRA CAPITAL CRECE CON CELERIDAD MANIFIESTA.

SIN PERSPECTIVA DE FUTURO, EL CRECIMIENTO URBANO SERÁ EXPONENCIAL Y DESCONTROLADO, ACABARÁ CON LOS MEJORES BIENES NATURALES Y PERDERÁ EL PATRIMONIO CULTURAL.

ADEMÁS ESTO CONSUMIRÁ TODAS LAS RESERVAS DE AGUA Y DEVASTARÁ GRANDES EXTENSIONES DE BOSQUE.

HOY DEBEMOS ACEPTAR QUE LA CIUDAD NO TIENE ESPACIO A DONDE CRECER.

ADEMÁS, LA SATURACIÓN DE VIALIDADES PRIMARIAS Y SECUNDARIAS REDUCIRÁ LA MOVILIDAD INTERMUNICIPAL.

LAS ÁREAS DE CONTACTO ENTRE EL CENTRO HISTÓRICO Y LAS ZONAS INTERMEDIAS SUFRIRÁN ESTE PROBLEMA DE FORMA AGUDA.

POR ELLO CREAREMOS LA GERENCIA DEL CENTRO HISTÓRICO Y PATRIMONIO CULTURAL, QUE TENDRÁ ENTRE SUS FUNCIONES, ABRIR UNA VENTANILLA DE CARA AL MUNDO QUE ATRAIGA INVERSIONES PRIVADAS, QUE COORDINE LOS TRABAJOS DE DIGNIFICACIÓN DE ESTA ZONA HISTÓRICA Y EMPRENDA UN PROGRAMA DE REPOBLACIÓN PARA DEVOLVERLE LA VIDA QUE TUVO HASTA EL AÑO DE 1982. MUCHAS GRACIAS DAVID VILLANUEVA, MUCHAS GRACIAS POR ESTAR CON NOSOTROS.

EN POCO TIEMPO, EL REZAGO DE SERVICIOS, EQUIPAMIENTO, INFRAESTRUCTURA LIMITARÁ, AÚN MÁS, LAS INICIATIVAS LOCALES PARA COMPETIR CON LAS 59 ZONAS METROPOLITANAS DE MÉXICO.

POR ELLO, ES URGENTE QUE IMPULSEMOS DE LA MANO DE LOS MUNICIPIOS DE LA ZONA METROPOLITANA Y DEL GOBIERNO DEL ESTADO, EL INSTITUTO METROPOLITANO DE PLANEACIÓN, PARA ATENDER ESTA IMPORTANTE NECESIDAD DE TRABAJO EN CONJUNTO.

TENGO YA EL PROYECTO DE CREACIÓN DE ESTE ORGANISMO QUE PRONTO COMPARTIRÉ A MIS COMPAÑEROS PRESIDENTES MUNICIPALES DE QUIENES ESPERO VOLUNTAD Y COOPERACIÓN PARA QUE JUNTOS LO LLEVEMOS AL CONGRESO DEL ESTADO.

COMO LO PROMETÍ, GRACIAS AL SENADOR JAVIER LOZANO, MUCHAS GRACIAS BLANCA ALCALÁ, MUCHAS GRACIAS LUCERO SALDAÑA.

COMO LO PROMETÍ EN MI CAMPAÑA, MI GOBIERNO APOYARÁ EL CAMPO QUE EXISTE EN LA CIUDAD, ES POR ELLO QUE CUMPLO MI COMPROMISO DE CREAR LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO RURAL, INSTANCIA QUE TRABAJARÁ DIRECTAMENTE CON LOS PRODUCTORES DEL CAMPO DEL MUNICIPIO.

INSTRUYO A ESTA DIRECCIÓN PARA QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS COMIENZE A ENTREGAR LOS IMPLEMENTOS E INSUMOS NECESARIOS PARA ATENDER A LOS CAMPESINOS DE PUEBLA.

TAMBIÉN ANUNCIO QUE ESTAREMOS CONCLUYENDO EL PROYECTO PARA REALIZAR UN ECO-PARQUE METROPOLITANO EN EL CERRO DE AMALUCAN, BAJO EL CONCEPTO DE PESO A PESO, Y QUE TENDRÁ UNA EXTENSIÓN DE MÁS DE 100 HECTÁREAS Y QUE ATENDERÁ ESTA ZONA CON LA MAYOR POBLACIÓN EN EL MUNICIPIO.

PRONTO INICIAREMOS LAS GESTIONES PARA QUE LA ZONA DE PUEBLA EN LA MALINCHE SE CONVIERTA EN UNA ZONA NATURAL PROTEGIDA Y COMENZAR SU REFORESTACIÓN, AUMENTANDO CON ESTO LAS ÁREAS VERDES QUE NECESITA EL MUNICIPIO Y LA RECARGA DE LOS MANTOS ACUÍFEROS PARA NUESTRA CAPITAL.

PROTECCIÓN Y TRANQUILIDAD PARA TODOS
LA INSEGURIDAD ES UN PROBLEMA QUE LASTIMA Y DESHONRA LA VIDA DE LAS PERSONAS.

ES UNA DE LAS PEORES ENFERMEDADES SOCIALES QUE AFECTAN A LA POBLACIÓN SIN IMPORTAR EDAD, GÉNERO, POSICIÓN SOCIAL, ECONÓMICA O POLÍTICA.

DEBILITA LA GOBERNABILIDAD, DESALIENTA LA INVERSIÓN Y LA GENERACIÓN DE EMPLEOS.

PRODUCE DESCONFIANZA CIUDADANA HACIA LAS INSTITUCIONES Y PERJUDICA AL SECTOR TURÍSTICO.

POR ELLO ESTABLECEREMOS UNA AGENDA EN MATERIA DE SEGURIDAD QUE SEA COHERENTE CON LA IDEA DEL DESARROLLO HUMANO Y LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN LAS TAREAS DE PREVENCIÓN. EL COMPROMISO CON LA SOCIEDAD ES

HACER DE LA SEGURIDAD PÚBLICA UN MODELO EFECTIVO DE CONFIANZA DE LOS CIUDADANOS Y LOS SECTORES ECONÓMICOS HACIA LAS AUTORIDADES.

APLICAREMOS RIGUROSAMENTE LOS INSTRUMENTOS LEGALES CON UNA VISIÓN INTEGRAL A TRAVÉS DE LA COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL, EL FORTALECIMIENTO SOCIAL Y LA PROTECCIÓN CIVIL.

PARA MEJORAR LA INFRAESTRUCTURA EN MATERIA DE SEGURIDAD, ESTE MISMO AÑO INICIAREMOS EL PROYECTO Y LICITACIÓN DEL CUARTEL ESTATAL METROPOLITANO ES UN PROGRAMA CONJUNTO CON EL GOBIERNO DEL ESTADO.

ESTA OBRA ADEMÁS NOS PERMITIRÁ OBTENER UN AHORRO DE 6 MILLONES DE PESOS AL AÑO POR RENTAS QUE ACTUALMENTE SE PAGAN EN EL MUNICIPIO.

TAMBIÉN ANUNCIO QUE ESTE AÑO INSTALAREMOS 300 VIDEOCÁMARAS EN LUGARES ESTRATÉGICOS DE LA CIUDAD, PARA DAR CUMPLIMIENTO A MIS COMPROMISOS DE CAMPAÑA.

INSTRUYO AL DIRECTOR DEL CERI QUE DE INMEDIATO PROCEDA A INICIAR EL PROCESO ADMINISTRATIVO PARA CONCRETAR ESTA ACCIÓN.

A LOS COMERCIANTES DEL CENTRO HISTÓRICO, LES DIGO QUE EN BREVEDAD CUMPLIRÉ MI COMPROMISO DE PONER EN MARCHA UN PROGRAMA ESPECIAL PARA LA SEGURIDAD EN ESTA ZONA QUE TIENE EL MAYOR ÍNDICE DELICTIVO EN LA CIUDAD.

BUEN GOBIERNO, ABIERTO Y DE RESULTADOS AÚN CON LOS ESFUERZOS REALIZADOS POR LOS DIFERENTES GOBIERNOS, LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL MUESTRA UNA REDUCIDA CAPACIDAD EN EFICIENCIA.

SU LIMITADO DESEMPEÑO SE TRADUCE EN LA BAJA CALIDAD EN LOS SERVICIOS QUE OTORGA A LA SOCIEDAD.

LA EXISTENCIA DE ESTRUCTURAS ADMINISTRATIVAS DE CORTE TRADICIONAL HA GENERADO DISFUNCIONES EN EL SISTEMA ADMINISTRATIVO IMPACTANDO EN PROBLEMAS DE LA CIUDAD COMO:

- LA PRESENCIA DE PROFUNDOS CONTRASTES EN SU DESARROLLO.
- EXISTENCIA DE DISPARIDADES Y CONTRADICCIONES ECONÓMICAS Y SOCIALES.
- ACUMULACIÓN DE DEMANDAS INSATISFECHAS Y REZAGOS NO ATENDIDOS.
- ATRASO EN INFRAESTRUCTURA BÁSICA Y EN LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS.
- INSUFICIENTE EQUIPAMIENTO PARA ATENDER LAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN.
- DEBILITAMIENTO DE LAS INSTITUCIONES PARA REGULAR EL ORDENAMIENTO URBANO Y FALTA DE COOPERACIÓN ENTRE LOS GOBIERNOS DE LA ZONA METROPOLITANA.

PARA SUPERAR ESTA SITUACIÓN MEJORAREMOS LA CAPACIDAD DE RESPUESTA GUBERNAMENTAL.

PARA ELLO, DE INMEDIATO REALIZAREMOS UNA REFORMA INTEGRAL PARA LA MODERNIZACIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL.

COMO PRÁCTICA COTIDIANA EJERCERÉ EL GOBIERNO DE PROXIMIDAD.

ADEMÁS DARÉ CUMPLIMIENTO A MI PROMESA DE CAMPAÑA DE SACAR EL GOBIERNO DE LAS OFICINAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL PARA LLEVARLO A LAS JUNTAS AUXILIARES, UNIDADES HABITACIONALES Y COLONIAS.

ANUNCIO QUE EL 6 DE MARZO ESTAREMOS EN LA JUNTA AUXILIAR DE CANOA, Y APROVECHO LA OCASIÓN PARA INVITAR A DEPENDENCIAS ESTATALES Y FEDERALES A QUE NOS ACOMPAÑEN EN ESTA NUEVA FORMA DE HACER GOBIERNO.

PARA RESPONDER A LOS PROBLEMAS DE LA CIUDAD DISEÑAREMOS EL PRESUPUESTO CON BASE A RESULTADOS, BAJO LOS PRINCIPIOS DE RESPONSABILIDAD FINANCIERA, AUSTERIDAD, TRANSPARENCIA, RACIONALIDAD Y ARMONIZACIÓN EN TODAS LAS ÁREAS.

ADEMÁS DESTINAREMOS LA MAYOR PARTE DE LOS RECURSOS PÚBLICOS, A OBRAS Y PROGRAMAS DE IMPACTO EN EL DESARROLLO SOCIAL.

SEÑORAS, SEÑORES:

REFRENDO MI COMPROMISO PARA SEGUIR TRANSFORMANDO A PUEBLA PARA HACER DE ELLA UNA CIUDAD DE PROGRESO.

MI GOBIERNO TIENE RUMBO, METAS Y OBJETIVOS CLAROS.

VIVIRÉ PERMANENTEMENTE AL SERVICIO DE LA CIUDAD.

CON BUENOS RESULTADOS MOSTRARÉ EL AMOR QUE TENGO POR PUEBLA.

ENTREGARÉ CADA DÍA MI EXPERIENCIA Y MI ENTUSIASMO.

PONDRÉ LO MEJOR DE MÍ, TAL Y COMO LO HE HECHO EN CADA RESPONSABILIDAD DE MI VIDA.

A QUIENES ME ACOMPAÑAN EN ESTE GOBIERNO LES EXIJO LA MISMA ENTREGA.

SABEN QUE SERÁ UN GOBIERNO DE LOGROS Y EL QUE NO SE SUME A ESTE OBJETIVO DEJARÁ SUS FUNCIONES DE INMEDIATO.

NO ME TEMBLARÁ LA MANO PARA TOMAR DECISIONES, PRIMERO ESTÁ PUEBLA ANTES QUE LOS AFECTOS PERSONALES.

DESPERTARÉ EL TALENTO DE LOS POBLANOS PARA QUE UNIDOS CONSTRUYAMOS UNA CIUDAD CON FUTURO.

DE LA CIUDAD NECESITO SU PARTICIPACIÓN COMPROMETIDA.

PORQUE PARA HACER UNA CIUDAD DE PROGRESO PUEBLA NECESITA DE TODOS.

EL MOMENTO ACTUAL ES DECISIVO.

O SEGUIMOS MIRANDO SIN TEMOR AL FRENTE, SEGUROS DE QUE HABRÁ FUTURO PARA TODOS, O MIRAMOS ATRÁS PARA HUNDIRNOS EN EL CONFORMISMO.

HOY, LOS POBLANOS NECESITAMOS SACUDIRNOS LA PARÁLISIS QUE IMPIDE ESTE CRECIMIENTO.

EL DESAFÍO ES RECUPERAR LA SENSIBILIDAD SOCIAL, AGITAR EL CORAZÓN DE LOS POBLANOS SIN PERDER EL BRILLO DE LA RAZÓN.

SÓLO DE ESA MANERA LE DAREMOS A NUESTRA CIUDAD UN SENTIDO DE LIBERTAD Y APERTURA PARA ENFRENTAR TODOS ESTOS NUEVOS TIEMPOS.

EN LO PERSONAL OFREZCO A TODAS LAS FUERZAS POLÍTICAS Y GRUPOS SOCIALES,

TOLERANCIA PARA ALCANZAR LOS CONSENSOS QUE REQUIERE NUESTRO MUNICIPIO.

GARANTIZO DIÁLOGO DIRECTO PARA ENCONTRAR LAS MEJORES SOLUCIONES.

OFREZCO ENCUENTROS DE CONCILIACIÓN PARA CONSTRUIR UNIDOS EL FUTURO DE PUEBLA.

A QUIENES NO COINCIDEN CON NUESTRO PROYECTO LES PIDO RESPETUOSAMENTE QUE COHESIONEMOS NUESTROS ESFUERZOS.

LA POLÍTICA ES, ANTE TODO, UN PROYECTO DE VIDA EN COMÚN.

LOS NUEVOS TIEMPOS DEBEN SER DE CONCILIACIÓN E INCLUSIÓN.

EN POLÍTICA LA GENEROSIDAD DEBE IR POR DELANTE CON QUIENES PIENSAN DIFERENTE.

DÉMONOS LA OPORTUNIDAD DE CONSTRUIR UNIDOS, EL MUNICIPIO QUE TODOS ANHELAMOS.

IMPIDAMOS QUE EL TEJIDO SOCIAL SE SIGA DESGARRANDO Y QUE LAS HERIDAS SOCIALES SE PROFUNDICEN.

HOY LOS POBLANOS NECESITAMOS SACUDIRNOS EL CONFORMISMO PARA DESPERTAR NUESTRO INGENIO Y LA INNOVACIÓN EN ESTA CIUDAD DEL DISEÑO.

HAY QUE PERDERLE MIEDO AL PROGRESO Y DEJAR DE SER COMPLACIENTES CON EL FRACASO.

ELIMINEMOS LA SIMULACIÓN PARA IMPULSAR CAMBIOS PROFUNDOS.

A LOS CIUDADANOS LES REITERO QUE TENDRÁN UN GOBIERNO SENSIBLE, INCLUYENTE, PARTICIPATIVO Y TRANSPARENTE EN SU ACTUAR.

NUESTRO RETO ES EDIFICAR UN LEGADO PARA NUESTROS HIJOS Y LAS FUTURAS GENERACIONES.

MI GOBIERNO NECESITARÁ DEL ESPÍRITU TRANSFORMADOR DE LOS JÓVENES, DE LA SENSIBILIDAD DE LAS MUJERES.

DE LA SAPIENCIA DE NUESTROS ANCIANOS Y DEL SENTIDO DE RESPONSABILIDAD DE NUESTROS TRABAJADORES PARA LOGRARLO.

REQUIERE DEL ENTUSIASMO DE LOS EMPRENEDORES, DE LA PERSEVERANCIA DE LOS HOMBRES Y MUJERES DEL CAMPO.

DE LA AUDACIA DE LOS MAESTROS, DEL ENTUSIASMO DE LOS PROFESIONISTAS.

DEL ÍMPETU CREADOR DE LOS ARTISTAS Y DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD, QUE PARA MÍ SON LOS MÁS CAPACES.

REQUIERO TAMBIÉN DEL PROFESIONALISMO DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

DE LOS TRABAJADORES DE BASE DEL AYUNTAMIENTO CON QUIENES UNIDOS MANO A MANO Y HOMBRO A HOMBRO CONSTRUIREMOS EL FUTURO DE PUEBLA.

INVITO A TODOS A COLABORAR SIN OBSTÁCULOS NI PRETEXTOS, A ERIGIR UNA SOLA PUEBLA.

QUIERO REITERAR MI AGRADECIMIENTO A RAFAEL, MI AMIGO, NUESTRO GOBERNADOR, QUE EN SOLO TRES AÑOS HA COMENZADO A TRANSFORMAR EL ESTADO, Y QUIEN NOS HA ENSEÑADO QUE LO IMPOSIBLE ES POSIBLE.

AGRADEZCO A MIS PADRES, A TODA MI FAMILIA, A TI DINORAH, QUE ME HAS ACOMPAÑADO POR ESTOS 38 AÑOS Y A MIS TRES HIJOS QUE HAN SIDO EL MOTOR DE MI VIDA.

QUERIDAS POBLANAS Y POBLANOS:

EL FUTURO DE PUEBLA DEPENDE DE NOSOTROS, DE NADIE MÁS.

LA CIUDAD DEL PROGRESO SE CONSTRUYE SIN DESCANSO Y TRABAJANDO DE LA MANO DE LOS HOMBRES Y MUJERES QUE QUIEREN VER UNA PUEBLA ORGULLOSA, SEGURA, PROSPERA, INNOVADORA, CON SERVICIOS QUE SE MERECE.

LES OFREZCO, QUE DE LA MANO DE TODA LA CIUDADANÍA, MI GOBIERNO SERÁ UN GOBIERNO QUE PONDRÁ A PUEBLA EN EL LUGAR QUE MERECE.

TRABAJAREMOS SIN DESCANSO, TRABAJAREMOS PARA TRANSFORMAR A PUEBLA, TRABAJAREMOS POR LA CIUDAD DEL PROGRESO QUE MERECEMOS SER.

HONREMOS NUESTRO PASADO CON ACTITUD POSITIVA, Y DE COOPERACIÓN.

EL FUTURO LO ESPERA.

PUEBLA SE LO MERECE.

ES EL ANHELO DE LOS POBLANOS.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS ME LOS BENDIGA A TODOS.

PUNTO OCHO

El **C. Maestro de Ceremonias**: invitamos a todos ustedes a tomar asiento, por favor, si son tan amables. A continuación escuchemos con atención el mensaje que dirige el Gobernador Constitucional del Estado de Puebla, Doctor Rafael Moreno Valle Rosas.

El C. Rafael Moreno Valle Rosas:

MUY BUENAS TARDES A TODOS, EN VERDAD ME SIENTO MUY EMOCIONADO DE PODER ESTAR EN ESTE SIGNIFICATIVO EVENTO, EN DONDE MI AMIGO ANTONIO GALI FAYAD, HA TOMADO PROTESTA PARA SER EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE NUESTRA CIUDAD CAPITAL, POR LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS, OCHO MESES.

UN PERIODO SIN PRECEDENTE Y QUE ESTOY CONVENCIDO QUE CON EL LIDERAZGO, LA CAPACIDAD, LA ENTREGA QUE TIENE ANTONIO GALI Y QUE HA DEMOSTRADO A LO LARGO DE SU VIDA PÚBLICA, VAMOS A PODER BENEFICIARNOS TODOS LOS POBLANOS, PORQUE PUEBLA ES NUESTRA CASA, Y DEBE SER NUESTRA CAUSA COMPARTIDA.

POR SUPUESTO QUE HOY LA PLURALIDAD QUE SE REFLEJA EN ESTE RECINTO DEBE ENTUSIASMARNOS A TODOS, PORQUE EN ESTE MOMENTO LA TRANSFORMACIÓN DE NUESTRA CIUDAD CAPITAL Y NUESTRO ESTADO, DEMANDA LA PARTICIPACIÓN DE CADA UNO DE NOSOTROS.

A MÍ ME PARECE MUY SIGNIFICATIVO QUE ESTÉ AQUÍ GUSTAVO MADERO, PRESIDENTE NACIONAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL; QUE SE ENCUENTRE JESÚS ZAMBRANO, PRESIDENTE NACIONAL DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, PERO TAMBIÉN QUE ESTÉN CON NOSOTROS, LOS PRESIDENTES ESTATALES DE DIFERENTES INSTITUTOS POLÍTICOS.

PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; GERMÁN JIMÉNEZ, DEL PARTIDO COMPROMISO POR PUEBLA; GERARDO ISLAS DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA Y POR SUPUESTO TAMBIEN AGRADECEMOS LA PRESENCIA DE ZEFERINO MARTÍNEZ, QUE ES REGIDOR DE ESTE

MUNICIPIO Y TAMBIÉN REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO.

ESTO NOS MUESTRA QUE HAY UNA DISPOSICIÓN DE TRABAJAR TODOS EN TORNO A UN OBJETIVO COMÚN, ANTONIO GALI, NOS ACABA DE PRESENTAR UN PROYECTO AMBICIOSO PARA PODER AVANZAR EN LOS PRÓXIMOS AÑOS, EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CIUDAD MÁS JUSTA, MÁS EQUITATIVA Y CON OPORTUNIDADES PARA TODOS, YO COMPARTO PLENAMENTE LA CONVICCIÓN QUE ACABA DE EXPRESAR NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL, DE QUE LA POBREZA DE UNOS, COMPROMETE EL BIENESTAR DE TODOS.

Y POR SUPUESTO QUE EN ESTA TAREA, VAMOS A TRABAJAR DE MANERA COORDINADA EL GOBIERNO ESTATAL, EL AYUNTAMIENTO Y EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, ME PARECE MUY IMPORTANTE QUE HOY ESTE CON NOSOTROS EL SUBSECRETARIO DE LA SCT FEDERAL, RAÚL MURRIETA; ASÍ MISMO SALUDAMOS LA PRESENCIA DE RAÚL SÁNCHEZ KOBASHI, SUBSECRETARIO DE LA FUNCIÓN PÚBLICA Y POR SUPUESTO LA PARTICIPACIÓN IMPORTANTE EN ESTOS PRÓXIMOS AÑOS, EN ESTA TAREA DE COMBATIR LA POBREZA DE JUAN CARLOS LASTIRI, SUBSECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL.

POR SUPUESTO VAMOS A TOMAR LAS MEJORES EXPERIENCIAS QUE SE HAN REALIZADO EN OTRAS ENTIDADES FEDERATIVAS.

Y POR ELLO, A MÍ ME DA MUCHO GUSTO QUE HOY ESTÉ CON NOSOTROS FRANCISCO VEGA, GOBERNADOR DE BAJA CALIFORNIA, QUE ADEMÁS YA FUE PRESIDENTE MUNICIPAL DE TIJUANA, BIENVENIDO A PUEBLA AMIGO GOBERNADOR.

ASIMISMO, SALUDO LA PRESENCIA DE UN HOMBRE CON QUIEN HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE SER DIPUTADO FEDERAL EN LA LIX LEGISLATURA, POSTERIORMENTE SENADORES DE LA REPÚBLICA Y DESDE ENTONCES HABLÁBAMOS DE QUE NUESTROS ABUELOS HABÍAN TENIDO LA OPORTUNIDAD DE SER GOBERNADORES DE PUEBLA Y DE CHIAPAS RESPECTIVAMENTE Y POR SUPUESTO QUE AHORA TENEMOS EL PRIVILEGIO DE TENER EL MÁS ALTO HONOR AL QUE PUEDE ASPIRAR UN POBLANO O UN CHIAPANECO QUE ES GOBERNAR NUESTROS

ESTADOS, MUCHÍSIMAS GRACIAS, MANUEL VELASCO POR ACOMPAÑARNOS.

POR SUPUESTO LOS DELEGADOS FEDERALES QUE HOY ESTÁN AQUÍ SERÁN FUNDAMENTALES EN ESTE ESFUERZO QUE HA PLANTEADO ANTONIO GALI Y AL QUE NOS HA CONVOCADO A TODOS LOS POBLANOS. ASÍ MISMO SERÁ NECESARIO OBTENER CADA VEZ MAYOR ASIGNACIÓN DE RECURSOS PARA LA CAPITAL Y EL ESTADO DE PUEBLA, Y SE QUE EN ESE ESFUERZO CONTAREMOS CON EL APOYO INCONDICIONAL DE NUESTROS DIPUTADOS FEDERALES, DE LA ENTIDAD Y POR SUPUESTO CON EL LIDERAZGO DE LUIS ALBERTO VILLARREAL, COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PAN, EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, MUCHÍSIMAS GRACIAS LUIS ALBERTO POR TU APOYO A NUESTRA ENTIDAD.

TAMBIÉN POR SUPUESTO, ES IMPORTANTE EL QUE TRABAJEMOS EN MATERIA EDUCATIVA, ESA ES LA MEJOR INVERSIÓN EN EL FUTURO Y QUE BUENO QUE TONY YA LES HAYA PRESENTADO, LO QUE HEMOS VENIDO TRABAJANDO EN LOS ÚLTIMOS MESES DURANTE LA TRANSICIÓN.

EL GOBIERNO DEL ESTADO REHABILITÓ EL CENTRO ESCOLAR NIÑOS HÉROES DE CHAPULTEPEC, CON UNA INVERSIÓN DE CUARENTA MILLONES DE PESOS Y FUE FUNDAMENTALMENTE LA MUESTRA DE LO QUE QUERÍAMOS HACER A LO LARGO Y ANCHO DEL ESTADO.

A MÍ ME ENTUSIASMA QUE EN PUEBLA CAPITAL, ESTAREMOS TRABAJANDO BAJO LA MODALIDAD DE DOS A UNO EN DIVERSOS CENTROS ESCOLARES Y QUE ESTOS SE PODRÁ INICIAR EN LOS PRIMEROS CIEN DÍAS DEL GOBIERNO DE ANTONIO GALI, EN EL ESFUERZO EDUCATIVO POR SUPUESTO SERÁ FUNDAMENTAL LA PARTICIPACIÓN DEL RECTOR DE NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS ALFONSO ESPARZA, MUCHÍSIMAS GRACIAS, SEÑOR RECTOR POR SU PRESENCIA Y APOYO DECIDIDO AL PRESIDENTE MUNICIPAL.

ASIMISMO, NUESTROS SENADORES DE LA REPÚBLICA JAVIER LOZANO, BLANCA ALCALÁ, ASÍ COMO LUCERO SALDAÑA Y LA DESTACADA

PRESENCIA DE HÉCTOR YUNES LANDA, QUE HOY TAMBIÉN NOS HONRA CON SU COMPAÑÍA.

DE LA MISMA MANERA ESTAMOS CONVOCADOS A TRABAJAR EN MEJORAR LOS SERVICIOS BÁSICOS, AGUA POTABLE, DRENAJE Y ELECTRIFICACIÓN Y A IR EN CONJUNTO CON EL GOBIERNO FEDERAL, HOMBRO CON HOMBRO CON LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL, CON LA CNA, CON LA CDI Y POR SUPUESTO CON LOS AMBICIOSOS PROGRAMAS QUE HA VENIDO PLANTEANDO A LOS MEXICANOS, EL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO, ESTOY SEGURO QUE PODREMOS LOGRAR ESTOS OBJETIVOS, LA PRIMERA EVALUACIÓN SERÁ EN EL MES DE AGOSTO, CON LOS INDICADORES DE CONEBAL A TRAVÉS DE LA ENCUESTA DEL INEGI, DE TAL SUERTE QUE COMO HA DICHO NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL, NO TENEMOS TIEMPO QUE PERDER, DEBEMOS PONER MANOS A LA OBRA DE INMEDIATO Y ESTOY CONVENCIDO DE QUE A TRAVÉS DEL CONSEJO DE DESARROLLO SOCIAL QUE HEMOS INSTITUIDO Y DE LAS REUNIONES INTERINSTITUCIONALES QUE ESTAREMOS LLEVANDO A CABO EN MATERIA DE DESARROLLO SOCIAL, EL GOBIERNO FEDERAL, EL MUNICIPIO DE PUEBLA Y EL GOBIERNO DEL ESTADO PODREMOS ENTREGAR BUENAS CUENTAS.

ASÍ MISMO SEGUIREMOS TRABAJANDO DE MANERA COORDINADA EN MATERIA DE SEGURIDAD, ESE SE CONVIERTE EN UN ELEMENTO INDISPENSABLE PARA LA TRANSFORMACIÓN Y EL PROGRESO DE LA CAPITAL Y DEL ESTADO, Y EN ESTE SENTIDO SEMANALMENTE ANTONIO GALI ESTARÁ PARTICIPANDO COMO LO HA VENIDO HACIENDO INCLUSO DESDE LA ETAPA DE TRANSICIÓN EN UN TRABAJO DE COORDINACIÓN CON EL EJÉRCITO Y SALUDAMOS AL COMANDANTE DE LA 25ª ZONA MILITAR QUE HA VENIDO TRABAJANDO DE MANERA EXTRAORDINARIA, MUCHÍSIMAS GRACIAS SEÑOR GENERAL EZEQUIEL, MUCHÍSIMAS GRACIAS POR SU PRESENCIA Y APOYO DECIDIDO, DE LA MISMA MANERA CON LA PGR, CON LA POLICÍA FEDERAL Y POR SUPUESTO CON LAS POLICÍAS ESTATALES.

ASÍ MISMO HA SIDO FUNDAMENTAL LA PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA, HEMOS INICIADO UN PROCESO EN EL CUAL EL CONSEJO CIUDADANO

DE SEGURIDAD PÚBLICA, PARTICIPE EN NUESTRAS REUNIONES SEMANALES PARA CONOCER LA INCIDENCIA DELICTIVA, PARA CONOCER LAS ACCIONES QUE HA EMPRENDIDO EL GOBIERNO FEDERAL, EL GOBIERNO DEL ESTADO Y EL AYUNTAMIENTO EN EL COMBATE A LA DELINCUENCIA PERO TAMBIÉN COMO LO HA COMENTADO TONY GALI, NO SOLO ES NECESARIO COMBATIR LOS EFECTOS DE LA DELINCUENCIA SINO TAMBIÉN SUS CAUSAS, Y POR ESO SEGUIREMOS CON EL PROGRAMA DE LOS CENTROS DE PREVENCIÓN AL DELITO Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA.

HEMOS CONSTRUIDO YA EN LA CIUDAD DE PUEBLA UNO, ESTAMOS EN PROCESO DE ENTREGAR DOS MAS Y ESTOY SEGURO QUE DURANTE LA GESTIÓN DE TONY GALI, SEGUIREMOS CONSTRUYÉNDOLOS Y LO HAREMOS EN AQUELLAS LOCALIDADES QUE TENGAN LA MAYOR INCIDENCIA DELICTIVA.

DE LA MISMA MANERA TONY GALI HA PLANTEADO LA NECESIDAD DE CONTINUAR CON LAS OBRAS DE CONCRETO HIDRÁULICO, MAÑANA MISMO VAMOS A INICIAR LA PRIMERA DE ELLAS, PERO TONY ES MUY MODESTO, Y NO LES COMPARTIÓ QUE DESDE LA ETAPA DE TRANSICIÓN EL NOS PLANTEO QUE PUDIÉRAMOS HACER BAJO LA MODALIDAD DE PESO A PESO, LA 31 Y LA 25 Y QUIERO DECIRLE AL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE YA SE ESTÁ AVANZANDO EN ESOS PROYECTOS, YO CONFÍO EN LA PALABRA DE TONY GALI COMO SE QUE CONFÍAN LOS POBLANOS Y SÉ QUE NO NOS VA A FALLAR.

YO SE TAMBIÉN QUE SERÁ MUY IMPORTANTE EL QUE SE ATIENDA A LA POBLACIÓN VULNERABLE Y POR SUPUESTO QUE RECONOCEMOS LA GRAN CAPACIDAD Y ENTREGA DE DINORAH LÓPEZ DE GALI, QUE DESDE EL VOLUNTARIADO DE LA SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA SIEMPRE SE HA ENTREGADO A LAS CAUSAS MÁS NOBLES Y ESTOY SEGURO QUE TRABAJANDO CON MI ESPOSA MARTHA ERIKA A TRAVÉS DEL PROGRAMA CRÉDITO A LA PALABRA DE LA MUJER Y DIVERSOS PROGRAMAS QUE TENEMOS DE COINVERSIÓN PODRÁN ATENER A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y A LOS GRUPOS VULNERABLES.

ASÍ MISMO YO QUIERO RECONOCER OTRO ASPECTO DE TONY GALI QUE ME PARECE MUY SIGNIFICATIVO, ADEMÁS DE SER UN EXTRAORDINARIO FUNCIONARIO PÚBLICO, ES UN HOMBRE DE FAMILIA, Y YO SE QUE ESTE ESFUERZO QUE LE HA PERMITIDO ALCANZAR LA POSICIÓN MAS IMPORTANTE EN EL MUNICIPIO DE PUEBLA, LO HA HECHO HOMBRO CON HOMBRO CON EL TRABAJO Y LA ENTREGA DE SU FAMILIA; SALUDAMOS A TONY GALI LÓPEZ QUE HOY NOS ACOMPAÑA, A EDI GALI LÓPEZ, A DINORAH GALI LÓPEZ, QUE FUERON PARTE FUNDAMENTAL DE ESTE PROCESO Y DE ESTE PROYECTO QUE HOY ENCABEZA TONY; ASÍ MISMO SALUDAMOS AL SEÑOR ARZOBISPO DE PUEBLA VÍCTOR SÁNCHEZ ESPINOZA, MUCHÍSIMAS GRACIAS, SEÑOR ARZOBISPO POR SU PRESENCIA Y LIDERAZGO.

Y TAMBIÉN POR SUPUESTO QUEREMOS AGRADECER A LOS PODERES DEL ESTADO, QUE HOY ACOMPAÑEMOS AL PRESIDENTE MUNICIPAL EN ESTA MUESTRA DE APOYO DECIDIDO EN SU GOBIERNO, ROBERTO FLORES TOLEDANO, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR JUSTICIA EN EL ESTADO; VÍCTOR GIORGANA, PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO Y COORDINACIÓN POLÍTICA DEL CONGRESO ESTATAL, YO INVITO A LOS REGIDORES Y REGIDORAS Y AL SINDICO MUNICIPAL A PODER TRABAJAR DE MANERA COORDINADA.

CONSIDERO QUE DEBEN DE SER EL MÁXIMO APOYO DEL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE INDEPENDIENTEMENTE DE LOS ORÍGENES PARTIDARIOS DEBEMOS BUSCAR SIEMPRE EL BIEN DE NUESTRO MUNICIPIO, EL BIEN DE NUESTRA CIUDAD Y POR ESO LOS INVITO SIEMPRE A ESTAR ABIERTOS AL DIALOGO A PODER ENCONTRAR NUEVAS SOLUCIONES A VIEJOS PROBLEMAS.

YO SE QUE TONY GALI ES UN HOMBRE SENSIBLE, UN HOMBRE ABIERTO Y UN HOMBRE QUE SABE ENCONTRAR CONSENSOS, PRUEBA DE ELLO ES LO QUE HA VENIDO REALIZANDO DESDE QUE INICIO SU TRAYECTORIA POLÍTICA, PRUEBA DE ELLO ES LA PRESENCIA DE HOMBRES Y MUJERES QUE HAN CONOCIDO A TONY EN SUS DIFERENTES ETAPAS COMO FUNCIONARIO PÚBLICO Y COMO EMPRESARIO,

Y QUE SIN DUDA HA DEMOSTRADO NO SOLO TALENTO SINO SER UN HOMBRE DE PALABRA, SER UN HOMBRE DE COMPROMISO Y POR ESO LA CONVOCATORIA QUE HOY NOS LANZA A LOS EMPRESARIOS, A LOS RECTORES DE LAS DIFERENTES UNIVERSIDADES, A LOS DIPUTADOS LOCALES QUE HOY TAMBIÉN NOS ACOMPAÑAN, DIPUTADOS Y DIPUTADAS DE DIFERENTES PARTIDOS PERO QUE TAMBIÉN ASUMEN UN COMPROMISO CON EL BIEN DE NUESTRA CIUDAD.

SOLO ME RESTA AMIGAS Y AMIGOS REITERARLES QUE DESDE EL GOBIERNO DEL ESTADO HAREMOS TODO LO QUE ESTE A NUESTRO ALCANCE PARA APOYAR A LA REALIZACIÓN DEL PLAN QUE HA MANIFESTADO ANTONIO GALI, EL CONOCE PERFECTAMENTE TODOS LOS PROGRAMAS TANTO FEDERALES COMO ESTATALES, LOS PARIPASOS LAS APORTACIONES Y TIENEN UNA EXTRAORDINARIA VISIÓN METROPOLITANA.

YO CONSIDERO QUE AHORA SERÁ TAREA DE LOS LEGISLADORES LOCALES, PODER GENERAR UN MARCO JURÍDICO ADECUADO QUE PRECISAMENTE FOMENTE UN DESARROLLO METROPOLITANO, NO PODEMOS SEGUIR PENSANDO QUE EL LÍMITE DE UN MUNICIPIO ES EL QUE MARCA SU TERRITORIO, DEBEMOS PENSAR PARTICULARMENTE EN PUEBLA CAPITAL EN LA ZONA METROPOLITANA, EN CUAL VA A SER NUESTRO FUTURO, TENEMOS QUE CRECER CON PLANEACIÓN, TENEMOS QUE CRECER CON UNA VISIÓN DE SUSTENTABILIDAD Y EN ESTE ESFUERZO POR SUPUESTO EN LA MEDIDA EN QUE LOS LEGISLADORES GENEREN EL MARCO JURÍDICO ADECUADO, EL GOBIERNO ESTATAL Y FEDERAL ESTAREMOS EN MEJORES CONDICIONES DE APOYAR AL DESARROLLO SUSTENTABLE DE TODA NUESTRA ZONA METROPOLITANA, QUE ADEMÁS POR SUPUESTO CONCENTRA A LA MAYOR POBLACIÓN DE NUESTRO ESTADO.

LOS INVITO AMIGAS Y AMIGOS A QUE TODOS NOS SUMEMOS A ESTA CAUSA A LA QUE NOS HA CONVOCADO ANTONIO GALI, YO TENGO MUCHA CONFIANZA EN EL FUTURO PORQUE LO CONOZCO Y SÉ DE SU CAPACIDAD Y SÉ QUE PARA EL MUNICIPIO DE PUEBLA, LO MEJOR ESTÁ POR VENIR.

PUNTO NUEVE

El **C. Maestro de Ceremonias**: Solicito a todos los presentes se sirvan poner de pie, para entonar juntos el Himno del Estado de Puebla.

SE ENTONA EL HIMNO DEL ESTADO DE PUEBLA

El **C. Maestro de Ceremonias**: Solicito a todos los presentes se sirvan tomar asiento por favor.

El **C. Presidente Municipal**: En virtud de que se ha cumplido con la convocatoria realizada, en términos del artículo 26 fracción XII del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, se declara cerrada la Sesión Pública y Solemne, siendo las trece horas con veinte minutos del día quince de febrero del año en curso.

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL

DR. JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD

SÍNDICO MUNICIPAL

LICENCIADO HÉCTOR SÁNCHEZ SÁNCHEZ